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Dos mil 
cesantías y 
jubilaciones 

se decretarán 
Se informó en Trabajo . . . 

Necesarias para la costea-
bilidad.. . Suspenderán los 
convenios colectivos _ . 

• v O 
Tolhó posesión el nuevo In-

terventor General f^Á.A 
Comisión para la rehabilitad 

ción del material... Se ¿rea-
ran nuevas fuentes 'para 
reforzar el Retiro 

< — . ' 

! i Más de dos mil cesantías se 
producirán en los Ferrocarriles 
Unidos de La Habana, al proce-
der el nuevo Delegado Interven-
tor del Gobierno en dicha empre-
sa, señor Alberto García Valdés, 
a aplicar el Plan Económico i re-
puesto por la Junta Nacional de 
Economía, según se informó en el 
Ministerio del Trabajo, despues' oe 
la toma de posesión del nuevo fun-

1 cionario. 
Se asegura que prácticamente 

las cesantías no llegarán a dos-
cientas, ya que más de mil ocho-
cientos obreros serán jubilados, 
para lo cual se crearán nuevas 
fuentes de ingreso a la Caja de Re-
tiro Ferroviario y Tranviario. 

Para poder llevar a cabo este 
movimiento, es necesario suspen-
der los convenios colectivos de 
trabajo, existentes entre la empre-
sa y la Delegación número 2 de la 
Hermandad Ferroviaria, aspecto 
que, según se asegura, es contem-
plado en la ley aprobada por el 
Consejo de Ministros. 

A presencia del Ministro del 
Trabajo, señor Arsenio González, 
tuvo lugar al mediodía de ayer la 
toma de posesión del nuevo Dele-

: gado Interventor del Gobierno en 
i los Ferrocarrilles Unidos de La 

Habana, señor Alberto García Val-
dés, en sustitución del señor Luis 
M. Chiappy, que fué nombrado 
presidente de la Caja de Retiro 
Ferroviario. 

Una vez realizada la toma de 
posesión, y después de firmarse I 
el acta de rigor, el señor Luis M. 
CJ¿aapy prpgeni^, al nuevo inter-

ventor a los jefes de departamen-
tos de los Ferrocarriles Unidos de 
La Habana, que habían sido cita-
dos previamente. 

Seguidamente, el nuevo inter-
ventor, señor García Valdés, les 
explicó que iba a cumplimentar 
una sentencia y que la labor a él 
encomendada es penosa, pero que 
el gobierno se ve en la necesidad 
de hacer costeable la empresa y 
adoptar medidas dentro de la rea-
lidad. 

Agregó que su gestión es igual 
a la de Autobuses Modernos, don-
de tuvo que aplicar las leyes que 
se promulgaron para hacer ope-
rante esa empresa. 

Dijo :considerar que la.experien-
cia es un factor importante, por 
Ir que espera obtener de los \ie- i 
j j s jefes de la empresa, conoce- ' 
dores de todos sus problemas, Jal 
ayuda más decidida en su ges-| 
tión. 

Por su parte, el interventor sa- j 
líente, señor Luis M. Chiappy, d i ó j 
las gracias a todos los jefes y a.j 
cuantos colaboraron con él duran-5 
te el tiempo que desempeñó el j 
cargo, y les pidió que prestaran; 
al nuevo interventor la misma co- : 
operación que le ofrecieron a él. | 

HABLARA CON LOS 
OBREROS 

Se anunció en las oficinas.de losj 
Ferrocarriles Unidos de La Ha-1 
baña, que mañana, lunes, el inter-
ventor recibirá a los dirigentes, 
de la Delegación número 2, a los 
que informará sobre sus proyec-
ciones al frente de dicha empre- ; 

sa, como representante del Go-
bierno. 

LA REHABILITACION DEL 
MATERIAL 

Se conoció en el Ministerio del 
Trabajo, que lo referente a la re-
habilitación del material y equi-
pos de la empresa, será objeto de 
resolución por parte de una Co-
misión que con carácter de ase-
sora del interventor forma parte 
de las medidas dispuestas en la 
ley decreto acordada. 

SEGUIRA EN AUTOBUSES 

El señor García Valdés, a pe-
sar de ocupar la intervención de 
los Ferrocarriles Unidos de La 
Habana, continuará desempeñan-
do la presidencia de Autobuses 
Modernas, por existir en el con-
trato suscrito por el B A N F A I C 
cuando dió el préstamo de un mi-
llón doscientos mil pesos a dicha 
empresa, una cláusula que esti-
pula que hasta que no se liquide 
dicho préstamo tendrá que per-
manecer en la presidencia de Au-
tobuses Modernos. 



EL PLÁM ECONOMICO 

El Ministro del Trabajo fué 
interrogado sobre las atribucio-
nes del nuevo interventor y las 
disposiciones de la ley aprobada 
por el Consejo de Ministros, res-
pondiendo que el señor García 
V'aldés lleva el encargo de apli-
car el i plan económico que ha 
acordado el Gobierno, de acuerdo 
con el propuesto por la Junta Na-
cional de Economía. Agregó que 
no podia entrar en detalles, ya 
que la ley es muy extensa, aun 
cuando señaló que contempla la 
suspensión de los convenios colec-
tivoíT de trabajo y la adopción de 
medidas tendentes a hacer cos-
teable el funcionamiento de los 
Ferrocarriles Unidos de La Ha-
bana, pero observándose su apli-

; cación con verdadera justicia. 

LA CTC 
El secretario general interino 

de la Confederación de Trabaja-
dores de Cuba, señor Gilberto Go-
liath, visitó al Ministro del Tra-
bajo. interesándose por obtener 
detalles en relación con el acuer-
do del Consejo de Ministros sobre 
los Ferrocarriles Unidos de La 
Habana, en lo que se refiera al 
aspecto sindical. 

A su salida del despacho del 
Ministro, declaró que no había 
podido conocer nada concreto, ya 
que el Ministro le habia informa-
do que en una edición extraordi-
naria de la Gaceta Oficial de 
ayer se publicaría la ley. 

CONVOCAN A LA FEDE-
< RACION 

Dirigentes de la Federación 
Nacional Hermandad Ferroviaria 
que visitaron el Ministerio del 
Trabajo declararon que inmedia-
tamente sería convocada una re-
unión extraordinaria para consi-
derar la situación qu-> se crea en 
el sector de los Unidos. 

Añadieron que el problema de 
la Caja de Retiro Ferroviario no 
tiene solución, ya que aumentar 
el tipo de tributación no resuel-
ve nada, y mucho menos con re-
ducir el porcentaje de las nómi-
nas de los sectores que contribu-
yen a ella. 

En relación con el nombramien-
to del nuevo interventor de los 
ferrocarriles declararon que los 

, trabajadores no podian aceptarlo, 
"ya que saben de antemano que 
su labor será análoga a la ren-
dida en Autobuses Modernos, a 
la vez que consideran que el mo-
mento no es para aumentar las 
filas de los sin trabajo, sino por 
el contrario proporcionar medios 

i económicos que hagan posible la 
subsistencia del trabajador" . 

INFORMAN A MU JAL 
Se informó en las oficinas de 

la CTC que el secretario gene-
ral interino. Goliath, informó te-
lefónicamente a Eusebio Mujal 
sobre el problema de los ferro-
carriles, a la vez que le dió a 
conocer el criterio de varios di-
rigentes de la central sindical, en 
el sentido de que su presencia 
resulta necesaria en Cuba en es-
tos momentos. 

RENUNCIO BOLASOS 
¡ En el Ministerio del Trabajo, . 

el dirigente obrero ferroviario 
¡ señor Javier H. Bolaños informó 

oue había presentado la renun- : 
! cia a todos sus cargos como li- j 

der sindical, pero no a la presi- j 
idencia de la Federación Nacional ! 
Hermandad Ferroviaria, puesto -
qúé quiere dedicarse a defender | 
los intereses de los trabajadores ; 
ferroviarios y de los jubilados y ¡ 
pensionados del sector. 

Añadió el señor Bolaños que 
habia presentado por carta, sus j 
renuncias al señor Goliath, secre-
tario de la CTC. 
EN EL CONSEJO CONSULTIVO 

Para el próximo jueves, a las 
cuatro de la tarde, ha sido con-
vocado el pleno del Consejo Con-
sultivo, para conocer del proyec-
to de Ley-decreto aprobado por 
el Consejo de Ministros sobre 
"adquisición, operación y rehabi- i 
litación de los Ferrocarriles Uni- 1 

dos de La Habana y Empresas 
Subsidiarias". 

Con toda urgencia se propone 
el Consejo Consultivo informar 
sobre el referido proyecto de 
Ley-decreto. 


